
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

野球 

相撲 

バッチカムイ：旧校舎のあった『波路上』地区はアイヌ語で「バッチカムイ」と言われ、“波の飛び越える海岸の上の村”という意味である。 

気仙沼向洋高校 
生 徒 会 新 聞  

発行者：生徒会執行部 

発行日：2020/８月 

 

 九州各地で７月３日から大雨が降り続き、土砂災害が極めて危険な状態になっている地域がありまし
た。また、九州南部の高校では校舎の一部や建物が床上まで水が上がり、休校になってしまうほど甚大
な被害を受けました。東日本大震災の時にたくさんの支援をいただいたように、今度は私達が支援する
番です。直接被災地に行かなくてもできることとして、雑巾作りと募金活動を 
行いました。また、Ｓ１のみなさんから書いていただいた寄せ書きと雑巾、募 
金は熊本県立芦北高校へ送りました。 

九州豪雨で被害を受けた方々へ ～向洋生にできること～ 

タオル枚数 約５００枚 

募金額 ５３，１００円 

 

【大会結果】 
 泉 対 向洋  ０－９    東陵 対 向洋  ７－０ 

【３年間の感想】 

 大好きな野球を３年間大切な仲間達と一緒にプレーできて良か

ったです。辛いとき、苦しいときも励まし合いながら常に前を向

いてやってこれました。この仲間と過ごした思い出は一生忘れま

せん。また、地域の方や先生方、家族の支えがあったから良い環

境で野球をすることができました。本当に感謝しています。この３

年間本当に良い思い出になりました。 

情報海洋科３年 坪田 尚 

【大会結果】 

 １回戦敗退 仙台工業 対 向洋 ７４－７２ 

 

【３年間の感想】 

 ３年間バスケットボールを通して、技術だけでなく心身共に

成長できたと思います。そして、今まで一緒に戦ってきたチ

ームメイトにはとても感謝しています。みんなのおかげで３年

間楽しい部活動にすることができました。３年間お疲れ様で

した。 

機械技術科３年 前田 幹太 

 健康診断。それは、診察および各種の検査で健康状態を評価することで健康の維持や疾患の予防・早期発

見に役立てるものである。（ウィキペディア引用） 

 計測前にマサイ族の如くジャンプしつつも、自分の体重で失神しそうになる女子たち。身長を 1ｍｍでも

伸ばそうと目一杯背伸びをする男子たち。そして鋭利な針を血管に刺し、血を抜き取る採血…。どれも自分

の身体を知るためとはいえ、嫌なものですよね。中には泣きながらガーゼを押さえる生徒もいました。ラウ

ンジに設置してある目安箱には、「サイケツキエロ。」と心の叫びが書かれていました。 

みなさん、社会人になってからも会社全体で健康診断を行うところもあります。つまり、人生の中で採血

は避けては通れない茨の道なのです！年をとってからは、なおさら健康面に気をつけなければなりません。

採血は痛みを通じ己を知る、ですよ！頑張りましょう！！ 

【大会結果】 

団体男子コンバインド 第１位  

個人男子４２０級 第１位 Ｊ３菊田航・Ｊ３佐藤直歩也 

個人男子４２０級 第２位 Ｓ２菅原永遠・Ｓ２熊谷隼 

 

【３年間の感想】 

 今回の大会では、このような状況の中で最高の結果を出すこと

ができました。良い思いより苦労したことの方が多かった３年間

でしたが、先生方や OB の先輩方、後輩などの支えがあって多く

の方々に感謝しています。 

情報海洋科３年 菊田 航 

【大会結果】 

 男子団体 第 3位 

 体重別個人戦 ８０ｋｇ級 優 勝 Ｊ３奥玉新之助 

          １００ｋｇ級 第２位 Ｊ３藤村栄宏 

          １００ｋｇ級 第３位 Ｊ３穀田雄斗 

 

【３年間の感想】 

 部員が少ない中、毎日の稽古に励んできた３年間の集大成と

して、相応しい結果でした。３年間お世話になった顧問の先生

と保護者の皆様に深く感謝します。 

情報海洋科３年 奥玉 新之助 



 

卓球 

柔道 

【大会結果】 

 男子シングルス ２回戦敗退  Ｊ３松本優羽、Ｊ３佐藤凌 

 男子団体戦    ２回戦敗退 

 

【３年間の感想】 

 ３年間たくさんの方々に支えられ、感謝を忘れずに活動す

ることができました。テニスを楽しくやり、結果を残すことが

できたので良かったです。 

情報海洋科３年 松本 優羽 

【大会結果】 

 団体戦 ２回戦敗退 

 個人戦 ２回戦敗退 Ｓ３武田慶士、Ｓ３小山莉乃 

       １回戦敗退 Ｋ３鈴木彩也、Ｋ３佐藤和也 

【３年間の感想】 

 コロナの影響で最後あまりできませんでしたが、３年間楽しく

部活動できたと思います。１、２年生はこれから楽しく頑張って

ください。 

機械技術科３年 鈴木 彩也 

【大会結果】 

1日目 佐沼 ０－２ 惜敗、好文館 ０－２ 惜敗、 

東陵 ０－２ 惜敗 

２日目 本吉響 ２－１ 勝利、気仙沼 ０－２ 惜敗 

     志津川 ０－２ 惜敗、黒川 ０－２ 惜敗 

【３年間の感想】 

最初は４人だけのバレー部で大変な時期もありましたが、

７人後輩が入部し公式戦に出場できるようになりました！

最後の試合がなくなってしまい少し寂しい引退でしたが、と

ても充実した 3年間でした。 

産業経済科３年 菊地 星菜 

【大会結果】  

1日目  

石巻工業 ０－２ 惜敗 

 専修大北上 ０－２ 惜敗 

 登米総合 ２－１ 惜敗   

引退は、まだだよ！ 

２日目   

気仙沼 ２－１ 勝利 

生文大 ２－１ 勝利 

迫  桜 １－２ 惜敗 

【大会結果】 

 ２回戦勝利 松山 対 向洋 ３９－８３ 

 ２回戦敗退 富谷 対 向洋 ７３－４９ 

  

【大会の感想】 

 新チームになってから初めての公式戦でしたが、１回戦の試

合に勝てたことでチームの自信にも繋がってきたんじゃない

かと思います。 

しかし、たくさんの課題が見つかった試合でもあったので、

これからの練習で改善していきたいです。 

産業経済科２年 岡田 帆陽 

【３年間の感想】 

 夏の練習は吐きそうになり、４人の部活はとても寂しかった

思い出があります。でも、明るく元気な後輩が入ってくれて辛

い練習も乗り越えられました。とても濃い時間を過ごせたのは

袖野先生はじめ、ご指導していただいた先生方のお陰です。本

当にありがとうございました。 

産業経済科３年 小松 百花 

 

【大会結果】 

 男子シングルス 第２位 Ｊ１木村友哉 

            第３位 Ｋ２村田智哉 

【大会の感想】 

 今大会は、男女ともシングルスのみでしたが気を引き締めて

臨むことができました。結果として課題が多く見つかったの

で、次の県大会、そして新人戦で優勝するために何をしなけれ

ばいけないのか考え、練習していこうと思います。 

 最後に、支えてくださった先生方、コーチ、保護者の皆様本当

にありがとうございました。   

機械技術科２年 村田 智哉 

 

【３年間の感想】 

 とても充実した３年間を過ごすことができ、心身ともに大き

く成長することができました。また、最後まで部活をやり通す

ことができたのは、家族や友人のサポートがあったからです。

支えてくれたみなさん、本当にありがとうございました。 

情報海洋科３年 高橋 拓海 

生徒会は、現在２年生３名で活動しています。 

１０月７日に生徒会立合演説会（役員選挙）が行

われます。生徒会をやりたい！とう方、是非立候

補してください！よろしくお願いします！生徒

会を手伝ってくれる方も大募集中です。 月号は、 

Ｊ２菊田琉美菜・Ｓ２梶原愛未・Ｋ２小野寺夏輝が担当しました。 

【大会結果】 団体戦 1回戦敗退 柴田 対 向洋 ３－０  

個人戦 1回戦敗退 Ｓ３斉藤優奈、Ｊ３男乕美紅  

【３年間の感想】 

 私にとって、３年間はとても充実したものでかけがえのない

日々でした。楽しいことばかりではなく、部員と切磋琢磨し、辛

い練習も声を掛け、乗り越えることができました。最後の大会

では、悔しかった部分もありますが、全力を尽くし、楽しく試合

を終えることができ良かったです。 

自分達が受け継いだ柔道部を後輩達が受け継ぎ、日々の部

活を頑張って欲しいです。最後に、個性豊かで仲良しの柔道部

員と 3 年間部活できたことに嬉しく思うと共に、とても感謝し

ています。本当にありがとうございました 

情報海洋科３年 男乕 美紅  


